

ユニクロ・ベトナムハノイ第1号店
プレ・オープニング・セレモニー挨拶
2020年3月5日(木) 17:30~
於：Vincom Center Phạm Ngọc Thạch

シンチャオ・カク・クイ・ビ。皆様、こんばんは。

- ・グエン・ドゥック・チュン ハノイ市人民委員会委員長
- ・池添 修(IKEZOE Osamu)ユニクロ・ベトナム General Director
- ・御列席の皆様

- 日本政府を代表し、ユニクロ・ハノイ第一号店プレ・オープニング・セレモニー開催にお祝いを申し上げますとともに、第一号店実現のために尽力いただいた全ての関係者の方々に感謝を申し上げます。
- また、開催にあたっては、新型コロナウイルス対策を講じていただき、式自体も通常より簡素化いただく等の対応をお願いしたものと なっています。皆様が安心して参加いただけるよう、ご配慮いただきましたユニクロ・ベトナム関係者の皆様のご尽力に感謝申し上げます。
- 現在、ベトナムは飛躍的發展に向け「歴史的な好機」を迎え、成長のエネルギーに満ち満ちていると心から感じます。私は、この時代のベトナムに勤務できたことを非常に幸運であると考えています。
- ベトナムが一層強く、反映した国になることは、「東アジア地域全体の安定と繁栄」にとって、大変重要だと考えています。
- そして、このような基本認識に基づき、日本は、ベトナムが歴史的な好機を確実に活かすことができるよう、連携・協力を強化したい考えです。
- こうした中、日本の誇るブランドであるユニクロのハノイ進出は、日越間の緊密な関係をさらに深化させる象徴的な出来事です。要人を含むベトナムの方々、訪日時、銀座のユニクロを訪れるなど、ユニクロ製品は多くのベトナムの方に愛されています。

- ユニクロ・ベトナムにおかれましては、是非当地ナンバー1ブランドの地位を確固たるものにしていただくべく、積極的に当地において店舗展開を進めていただき、ユニクロ製品の生産や雇用・人材育成の面で、ベトナムに貢献いただくことを心から期待しています。
- 最後に、皆様の御健勝、ユニクロの更なる発展、日越関係の一層の強化を祈念し、私の挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

(了)